

ESA UNGGUL

MAGAZINE

The Smart & Informative Magazine



Universitas
Esa Unggul

www.esaunggul.ac.id

Edisi 32



**GROUNDBREAKING KAMPUS
ESA UNGGUL CITRA RAYA**



Universitas

Esa Unggul

VISI & MISI

VISI

Menjadi perguruan tinggi kelas dunia berbasis intelektualitas, kreatifitas dan kewirausahaan, yang unggul dalam mutu pengelolaan (proses) dan hasil (output) pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi.

MISI

- ▶ Menyelenggarakan pendidikan yang bermutu dan relevan.
- ▶ Menciptakan suasana akademik yang kondusif.
- ▶ Memberikan pelayanan prima kepada seluruh pemangku kepentingan.

KARAKTER ESA UNGGUL

Karakter Universitas Esa Unggul yang harus dipedomani dan menjadi ciri dariseluruh sivitas akademiknya, terutama para lulusannya

VISIONER

Berwawasan jauh ke masa depan.

ETIS

Bermartabat, bersikap dan berperilaku terhormat, sopan, bersusila, menjunjung tinggi nilai-nilai moral seperti kejujuran, toleransi, keadilan, demokrasi, sikap ilmiah, penghargaan terhadap perbedaan pendapat dan tanggung jawab dalam pengelolaan dan pengambilan keputusan, serta dalam menjawab permasalahan permasalahan sosial, moral maupun akademik.

MOTIVATOR

Berkemampuan untuk memotivasi diri (berinisiatif) dan memotivasi orang lain (berjiwa kepemimpinan).

ADIL

Berlaku adil dan fair kepada siapa saja disetiap waktu.

SEMANGAT

Bekerja dengan motivasi dan komitmen tinggi, serta antusias.

KERJASAMA

Berkemampuan dan berkemauan untuk bekerjasama dengan orang lain.

UNGGUL

Berkomitmen untuk menjadi yang terunggul dalam setiap aktifitasnya, dengan mengacu kepada standar internasional tertinggi.
Karakter Universitas Esa Unggul itu disingkat dalam dua kata yaitu

VISI EMASKU

Kata EMAS yang menjadi singkatan nilai tersebut, selain mempresentasi sebutan kampus Universitas Esa Unggul yaitu Kampus Emas, juga melambangkan sesuatu yang mulia. Karena emas adalah logam mulia. Emas tidak berkarat, tidak rusak termakan jaman, dan selalu berharga dan relevan dari masa ke masa. Begitupula dengan karakter dari sivitas akademika UEU.

CHIEF EDITOR

Rendy. ZR

EDITOR

Yohanes

REPORTER

Asep Rochyana, Rosliana
Hardiyanti, Khairunnisa Lestari,
Sandi Tyas, Rhasyid

DESAIN

Roman

Biro Komunikasi Pemasaran
Universitas Esa Unggul
Jl. Arjuna Utara No. 9 Tol Tomang,
Kebon Jeruk, Jakarta Barat,
11510, Indonesia
Phone: +6221 567 4223
Fax: +6221 567 4248
www.esaunggul.ac.id

Groundbreaking Kampus Esa Unggul Citra Raya Kabupaten Tangerang Sebagai langkah pengembangan dan peningkatan pembelajaran. informasi lengkapnya dapat anda temukan dalam majalah edisi kali ini. Secara khusus juga kami hadirkan liputan pengabdian masyarakat yang menjadi salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi. Hal ini menjadi salah satu keunggulan kampus kita tercinta ini. Dalam pelaksanaannya, dosen hingga mahasiswa ikut terlibat. Dalam edisi bulan ini kami sajikan keseruan kawan kita dari Fakultas Psikologi Esa Unggul yang menggelar Pengmas di Yayasan Humanisti Tangerang (Pemberdayaan Orang Tua dan Siswa di Yayasan Humanisti Tangerang) dan Kerjasama antara dosen dan mahasiswa Universitas Esa Unggul dengan Khadijah Islamic School dalam program Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial di 3 Kampus. Tidak ketinggalan, kami sajikan pula beragam penghargaan yang diterima kampus kita tercinta di bulan ini, serta kami rangkai pula beragam prestasi nasional hingga internasional mahasiswa sahabat-sahabat kita yang tentunya sangat membanggakan dan sangat sayang jika dilewatkan oleh pembaca setia sebagai komitmen kami untuk menyajikan informasi yang *smart and informative* dalam Esa Unggul Magazine.

-Salam Redaksi,
Selamat membaca.



Cover
GROUNDBREAKING KAMPUS
ESA UNGGUL CITRA RAYA
Source
www.esaunggul.ac.id

Contents



31 PROGRAM PENGABDIAN MASYARAKAT



TENTANG KAMI
Esa Unggul

PROGRAM
D3, S1, S2, Profesi

LEMBAGA
Lembaga

FASILITAS
Fasilitas

PENDAFTARAN
Pendaftaran

KOMUNITAS
Akses Cepat

Selamat



Digital Library
Universitas Esa Unggul

Meraih Akreditasi A



Dosen Esa Unggul Menjadi Dosen Tamu di Negeri Tirai Bambu





Dalam rangka Persiapan SDM Berdaya Saing Global, Universitas Esa Unggul dengan Nanjing XiaoZhuang University sebelumnya sudah melaksanakan 3 program, yaitu Joint Degree dimana mahasiswa dapat mengikuti kuliah 2 tahun di Universitas Esa Unggul dan 2 tahun di Tiongkok. Selain itu tersedia juga Double Degree, pada program ini mahasiswa mendapatkan gelar sarjana baik dari Universitas Esa Unggul maupun Universitas mitra Esa Unggul di Tiongkok. Program lainnya yaitu melakukan Pertukaran Dosen antar kedua

Universitas. Dalam kesempatan ini, Universitas Esa Unggul mengirimkan 2 Dosen dalam program guest lecturing at NXU China yang berlangsung tanggal 12 Desember sampai dengan 22 Desember 2019. Dosen yang menjadi Dosen tamu kali ini yaitu Dr. Dra. Suryari Purnama, MM (Fakultas Ekonomi dan Bisnis) dan Dr. Wahyuddin, Sst.Ft. M.Sc (Fakultas Fisioterapi), keduanya mengajar di kelas International yang menggunakan bahasa Inggris sebagai bahasa pengantarnya, seperti biasa ada juga UTS dan UAS yang menjadi penutup program perkuliahan ini.



Universitas Esa Unggul sudah lama melakukan kerjasama dengan Nanjing Xiaozhuang University, maka dari itu akan dilakukan kerjasama berkelanjutan untuk memperluas sistem mutu pendidikan dan pertukaran mahasiswa berprestasi akademik kedua kampus. Program ini telah sukses mencetak wisudawan yang mendapatkan dual degree. Kerjasama ini tentu saja akan berdampak luas dan terus ditingkatkan di berbagai bidang, seperti Join Research, Pemberian Hibah penelitian dari Pemerintah China dan masih banyak lagi. Kedua Universitas tentu saja berharap kerjasama ini

akan bermanfaat secara timbal balik sehingga dapat memajukan kualitas pendidikan di dua Universitas ini.



Begini, Kemeriahan Penyuluhan Penyakit Degeneratif Prodi Farmasi Universitas Esa Unggul



Penyakit degeneratif merupakan penyakit yang menyerang seseorang seiring bertambahnya usia. Gaya hidup yang tidak sehat dapat meningkatkan risiko terkena berbagai macam penyakit, termasuk penyakit degeneratif. Sebagian penyakit degeneratif dipicu oleh kebiasaan buruk sehari-hari yang kemudian menyebabkan gangguan pada organ tertentu.

Beberapa penyakit degeneratif yang sering terjadi meliputi penyakit diabetes mellitus, penyakit jantung koroner, osteoporosis, hiperurisemia, dan hipertensi. Risiko penyakit degeneratif sebenarnya dapat dicegah sejak usia dini dengan menjalani gaya hidup sehat. Ini dapat dimulai dengan mengurangi konsumsi makanan olahan, terutama yang berlemak tinggi, seperti daging merah dan sosis. Makanan sehat seperti sayur, buah, dan daging rendah lemak lebih direkomendasikan, karena mengandung berbagai macam nutrisi yang dibutuhkan tubuh.

Sadar akan pentingnya pengetahuan mengenai pencegahan penyakit

degeneratif dosen dan mahasiswa program studi farmasi mengadakan Pengabdian masyarakat berupa penyuluhan dan sosialisasi tentang penyakit degeneratif meliputi penyakit diabetes mellitus, penyakit jantung koroner, osteoporosis, hiperurisemia, dan hipertensi. Kegiatan ini diselenggarakan pada hari rabu tanggal 18 Desember 2019 bertempat di depan Gedung Holik Raus Universitas Esa Unggul.

Kepala Prodi Farmasi Esa Unggul, Dr. Sri Teguh Rahayu, M.Farm., Apt menerangkan Sasaran kegiatan penyuluhan dan sosialisasi ini adalah civitas akademika Universitas Esa Unggul agar mereka lebih peduli menjaga kesehatannya dan menjalani gaya hidup sehat untuk mencegah penyakit degeneratif.

“Penyakit degeneratif bisa diminimalkan dengan menerapkan pola hidup sehat sedini mungkin. Disarankan juga agar para dosen dan karyawan Universitas Esa Unggul untuk rutin memeriksakan kesehatan atau menjalani medical checkup, agar penyakit dapat didiagnosis dan diatasi



sedini mungkin,” ujarnya.

Sri Teguh Rahayu menambahkan Penyuluhan dan sosialisasi ini merupakan salah satu bentuk dari Tridarma Perguruan Tinggi yaitu Pengabdian pada Masyarakat. selain itu dirinya berharap, mahasiswa yang mengikuti kegiatan ini mendapatkan sejumlah pengalaman baru dari teori-teori serta pembelajaran selama kuliah.

”Kegiatan ini juga melatih para mahasiswa Program studi Farmasi Universitas Esa Unggul untuk mengaplikasikan mata kuliah Farmakoterapi, komunikasi dan konseling,” tutupnya.

Kegiatan ini disambut antusias oleh seluruh civitas akademika untuk

berkonsultasi mengenai penyakit degeneratif, terbukti dengan kehadiran mereka di stand yang sudah disediakan. Acara juga dihadiri oleh rektor Universitas Esa Unggul Dr. Ir. Arief Kusuma Among Pradja, MBA yang sangat mengapresiasi kegiatan yang diselenggarakan.

Selain rektor acara dihadiri juga oleh kepala biro, dosen, security, cleaning service dan mahasiswa. Acara diawali dengan sambutan oleh ketua program studi Farmasi Dr. Sri Teguh Rahayu, M.Farm, Apt. dan secara resmi dibuka oleh Dekan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Dr. Aprilita Rina Yanti Eff., M.Biomed., Apt.



Workshop Mendeley HMJ Kesmas; Cegah Plagiasi dan Kesalahan Penulisan



HMJ Kesmas Universitas Esa Unggul telah melaksanakan Mini Workshop Mendeley, Minggu (08/12) di ruang 207, Universitas Esa Unggul, Kebon Jeruk. Mini Workshop tersebut dihadiri 27 orang peserta, materi dalam Workshop tersebut disampaikan oleh Ade Heryana, S.St, M.KM dan Erlina Puspitaloka Mahadewi, SE, MM selaku Dosen dari Prodi Kesmas Fikes UEU. Erlina Puspitaloka Mahadewi, SE, MM,, mengatakan acara ini digelar mengatasi terjadinya plagiasi yang tidak disengaja,

karena kurang hati-hati dalam membuat sebuah sitiran, dan membantu mengatasi kesulitan mahasiswa dalam pembuatan laporan, karya ilmiah, dan sebagainya dengan menggunakan bantuan aplikasi mendeley.

Dirinya berharap acara ini mampu memberikan pengetahuan serta bermanfaat bagi para peserta agar tidak terjadi kesalahan penulisan serta plagiasi karya Ilmiah di lingkungan Sivitas Esa Unggul.

Dosen FDIK Esa Unggul Penyandang Disabilitas Gelar Pameran Tunggal Seni Fotografi Asta



Taman Hutan Lemah Putih (THLP) Dirintis sejak 2014 oleh seniman multitalent **Galih Naga Seno S.Sn, M.Sn** di Ds Plesungan, Karanganyar. THLP dalam prosesnya meluas menjadi komunitas global melalui penyelenggaraan berbagai pasamaan pertemuan multikultur seniman-seniman dalam dan luar negeri. Selain itu, THLP juga menjadi wadah berbagai lintas kesenian sekaligus ruang terbuka untuk ajang kolaborasi karya, pelatihan, pameran, dan pertunjukan seni.

Program Bulanan di Taman Hutan Lemah Putih:

Lir-ilir adalah malam pertunjukan yang diselenggarakan setiap sebulan sekali yang tanggalnya ditetapkan setiap malam bulan purnama. **Lir-ilir** ini diawali oleh gagasan untuk meneruskan tradisi malam terang bulan, di mana menurut tradisi Jawa, malam hari ini dianggap sebagai waktu sakral dan memiliki energi yang kuat.

Lir-ilir di Taman Hutan Lemah Putih diadakan untuk mengundang seniman perorangan atau kelompok kesenian di bidang tari, musik, teater dan performance-art untuk menampilkan karyanya, yang pernah ditampilkan atau pun karya yang sedang dalam proses awal (embrio) maupun tahap penyelesaiannya dan belum pernah ditampilkan untuk publik umum (work in progress).

Lir-ilir membuka panggung kecil dan sederhana untuk menampilkan karya-karya yang diharapkan akan menjadi karya-karya seni pertunjukan dengan kualitas tinggi, bertanggung jawab dan bermanfaat bagi publik seni dan lingkungan masyarakat luas.



INSTITUT SENI INDONESIA
SURAKARTA

PAMERAN TUNGGAL
fotografi asta

Muh. Fauzi

Telah Dikurasi Oleh : Prof. Dr. Dharsono, M.Sn & Dr. Guh S Mana, M.Sn
di Taman Hutan Lemah Putih, Karanganyar, Surakarta
10 Januari 2019. 18.00 - 21.00 WIB



Dosen FDIK Muhammad Fauzi Gelar “Pameran Tunggal Seni Fotografi Asta” dalam acara Lir-Ilir Bulan Purnama yang diadakan di Taman Hutan Lemah Putih Surakarta, tanggal 10 Januari 2020, dengan Tim Kurator : Prof. Dr. Dharsono. M.Sn, Dr. Guh S Mana, Dr (Cand) Sigit P.A. M.Sn. Penyaji : Dr. (Cand) Muhammad Fauzi. M.Ds.

‘Lir-Ilir’ adalah malam pertunjukan yang diselenggarakan setiap sebulan sekali yang tanggalnya ditetapkan setiap malam bulan purnama. ‘Lir-Ilir’ ini diawali oleh gagasan untuk meneruskan tradisi malam terang bulan, di mana menurut tradisi Jawa, malam hari ini dianggap sebagai waktu sakral dan memiliki energi yang kuat.

Acara didukung oleh Bapak Galih Naga Seno. M.Sn selaku CEO Taman Hutan Lemah Putih dan Bapak Yuliatmono selaku Bupati Karanganyar Solo serta Departemen Pascasarjana ISI Surakarta yang mendukung jalannya acara ini. Semoga dapat bermanfaat dan membahagiakan bagi masyarakat.

Fotografi Asta, Dalam bahasa Jawa kita mengenal kata “Asta” yang berarti “Tangan” kata Asta berasal dari bahasa Jawa Krama. Asta merupakan Estetika dan Cita Rasa Jiwa, Keindahan Ilmu Jiwa Jawa terletak pada Indigenous Psychology yang selalu berkibrah pada akar pribumi. Asta yang dimaksud dalam penciptaan karya seni ini merupakan subyek karya seni sehingga nantinya akan menjadi sebuah kata atau bahasa yang dikenal oleh seluruh masyarakat melalui tema karya seni yang dibuat. Fauzi sebagai penyaji berharap Pameran Seni Fotografi Asta disini dapat membawa sejuta kebaikan, mengubah pandangan manusia menjadi lebih positif dalam kehidupan. Seni adalah alat komunikasi manusia yang paling indah, begitu juga Isyarat Asta merupakan wujud yang penuh nilai estetis, demikian akhirnya menjadi sebuah inspirasi penciptaan seni fotografi. Penciptaan karya seni fotografi Asta disini juga sebagai penghormatan kepada kaum disabilitas yang mengajarkan untuk saling bertoleransi dan mewujudkan



kasih sayang ditengah keragaman tanpa memandang tentang fisiknya, agamanya, ras, suku dan lainnya. Penyaji pameran Muhammad Fauzi adalah seorang disabilitas tuli sejak usia empat tahun, divonis jatuh sakit dan tidak memungkinkan kembali pendengaran menjadi normal dan harus menerima kenyataan pahit seperti ini selama tiga puluh tahun dalam kesunyian. Sehari-hari menggunakan komunikasi bahasa bibir, gerakan tangan dan selebihnya bahasa isyarat sebagai alat bantu komunikasi yang efektif. Didalam kehidupan bermasyarakat mengenai “diskriminasi” itu nyata terhadap

kaum disabilitas yang tidaklah sedikit terutama bahasa isyarat tangan yang sering menjadi bahan olok-olokan masyarakat.

Dengan prinsip “Kekuatan tidak datang dari kemampuan fisik, tetapi datang dari semangat yang gigih.” adalah kunci yang membuat saya kuat dalam meneruskan hidup dan mensyukuri nikmat yang lainnya diberikan oleh Tuhan. Hingga detik ini penyaji Muhammad Fauzi diberi kesempatan menjadi pengajar tetap di Universitas Esa Unggul Jakarta dan juga sedang menyelesaikan Studi Doktorat (S3) di ISI Surakarta.

DAPATKAN BIAYA TERBAIK DI GELOMBANG 2

Januari - Maret 2020

Kampus Kebon Jeruk - Jakarta
 081284535251 / 081381867308

Kampus Citra Raya - Tangerang
 081398691115 / 081398691117

International Campus - Serpong
 0811 8783 806 / 0813 2000 3807

Kampus Harapan Indah - Bekasi
 081390075151 / 081390075454

DAFTAR SEKARANG



www.esaunggul.ac.id



@universitas.esaunggul



UnivEsaUnggul



univ_esaunggul



EsaUnggulUniversity

Fakultas Psikologi Esa Unggul Gelar Pengmas di Yayasan Humanisti Tangerang (Pemberdayaan Orang Tua dan Siswa di Yayasan Humanisti Tangerang)



Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul menggelar acara dengan Yayasan Humanisti dengan tema “Pemberdayaan Orang Tua dan Siswa di Yayasan Humanisti Tangerang “. Yayasan Humanisti memberikan pembinaan bagi siswa dan orang tua untuk keluarga yang kurang mampu dengan pemberian beasiswa untuk pendidikan TK dan bimbingan belajar dari tingkat SD sampai SMP. Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul dan Yayasan Humanisti telah membuat kerjasama dalam bimbingan dan Konseling sejak

bulan April 2018.

Pada semester ganjil 2019/2020 telah dilakukan kegiatan pelatihan metoda active learning pada siswa SD dan SMP dengan tema “Deteksi dini dan kekerasan seksual“ pada (06/09/19), lalu kegiatan pelatihan selanjutnya dengan tema “Persiapan pubertas” pada (04/12/19). Tes psikologi diberikan untuk siswa SD pada (21/09/19), Sedangkan untuk para ibu akan dilakukan penyuluhan mengenai tema “ Waspada mengasuh di Era Digital” pada (12/01/19). Seluruh kegiatan menyertakan partisipasi



Dosen dan Mahasiswa
Universitas Esa Unggul
Kerjasama dengan Khadijah
Islamic School Gelar
Pengabdian Masyarakat dan
Bakti Sosial di 3 Kampus



Liburan sekolah seringkali ditandai dengan sikap bermalas-malasan. Anak-anak rentang usia kelas 3 SD hingga 3 SMP tentu lebih banyak menghabiskan waktu dengan bermain game online dan hal-hal yang tidak bermanfaat. Maka dari itu, mahasiswa dan dosen Universitas Esa Unggul (UEU) bersama Khadijah Islamic School membuat kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial dengan sosialisasi berupa pesantren kilat selama satu minggu. Kegiatan ini terselenggarakan atas dukungan Bapak Rektor UEU, Dr. Ir. Arief Kusuma AP, MBA dan ketua Yayasan Khadijah Islami School (KIS) – Bapak Dedi Zulkarnain, SE, MM dan dikoordinir oleh LPPM UEU bersama Mahasiswa alumni KIS.

Terbagi menjadi tiga tim kecil, kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial yang bertema “Menjadi Insan Gemilang dan Islami” diselenggarakan di tiga

titik cabang kampus UEU yaitu Kebon Jeruk, Bekasi dan Tangerang. Kegiatan berlangsung selama satu minggu dari tanggal 26 Desember 2019 hingga 31 Desember 2019. Sengaja dilaksanakan saat libur sekolah dengan tujuan untuk mengisi liburan anak sekolah rentang usia 9 hingga 15 tahun agar bisa lebih bermanfaat.

Kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial yang diselenggarakan berupa pesantren kilat dan bakti sosial di 3 (tiga) lokasi kampus:

1. Kebon Jeruk : Masjid Baitul Gafur Kampus Universitas Esa Unggul Kebon Jeruk, Jakarta Barat
2. Bekasi : Masjid Jami Al Ikhlas Puri Harapan, Setia Asih, Bekasi Barat
3. Tangerang : MI Nurul Ardaniyah Mauk, Tangerang, Banten



Sebagai pemateri Pengabdian kepada Masyarakat oleh Dosen UEU yakni:

1. Retno Suliati Suleiman, MM
2. Barlia Annis Syahzuni, SE, M.Ak
3. Irdanuraprida Idris, SH, MH
4. Athina Kartika Sari, S.H, LL.M
5. Elistia, SE, MM
6. Ahmad Irfan, SS, M.Pd
7. Rohmat Romdoni Soleh, Lc, MA
8. Diana Novita, ST, MM
9. Agus Herwanto, ST, MM

Kegiatan pesantren kilat dilaksanakan mulai pukul 08.00 hingga 15.00 WIB. Peserta pesantren kilat diajarkan materi islam seperti praktek fikih, adab, akhlak dan berbagai kisah Nabi dan sahabat Nabi. Menariknya, semua materi diberikan kepada anak-anak dengan metode asyik yang tidak membuat peserta merasa bosan. Seluruh pengajar dari mulai mahasiswa, dosen dan alumni KIS menggunakan model pengajaran menarik.

Bukan hanya materi, peserta juga diajarkan latihan kepemimpinan lewat berbagai games dan ice breaking. Setiap bermain games, panitia selalu membekas pengajaran hikmah dari permainan yang dimainkan. Selain itu peserta juga diajarkan untuk mencintai Al Quran dengan cara mengaji dan menghafal Al-Quran.

Untuk menyadarkan rasa berbagi, peserta diajak untuk berinfaq seikhlasnya, yang mana uang tersebut dialokasikan untuk membeli kenang-kenangan untuk masjid. Anak-anak juga diajarkan rasa kebersamaan dengan cara membawa makanan yang dimakan di waktu istirahat dan diminta untuk saling bertukar makanan. Selama proses kegiatan, panitia juga berinteraksi dengan masyarakat sekitar dan ikut bekerjasama membersihkan lingkungan masjid di daerah masing-masing.

Pada pelaksanaan kegiatan Pengabdian Masyarakat dan Bakti Sosial UEU dan KIS, harapannya wilayah tersebut bisa menjadi desa binaan yang menghidupkan lingkungan islami dan cinta Al-Quran. Selain itu juga mengajak mahasiswa, dosen dan alumni KIS yang terlibat bisa menjadi ajang untuk meningkatkan keimanan dan semakin mencintai Al-Quran.

Respon baik yang diberikan dari masyarakat sekitar juga mendukung untuk menjadikan program kegiatan ini bisa dilanjutkan menjadi program rutin liburan. Sehingga liburan mahasiswa, dosen, alumni KIS serta masyarakat yang berada di lokasi kegiatan bisa lebih bermanfaat.



Esa Unggul Gelar Seminar Tracer Study & Konseling Mahasiswa



Universitas Esa Unggul menggelar Seminar Tracer Studi dan Konseling kepada mahasiswa UEU, Kamis(19/12). Acara digelar sebagai wadah bagi para mahasiswa yang memiliki masalah bagi akademik maupun non akademik agar mampu diselesaikan oleh lembaga konseling dan Tracer Study. Sejumlah pembicara pun dihadirkan diantaranya Dr.drg. Sandra Fikawati, MPH, Ahmad Syafiq, Ph.D, Devi R. Latif, S.I.KOM, Dra. dan Sulis Maryanti,M.Psi. Salah satu pembicara yakni Kasubdit Pengembangan Karir Alumni/ Kepala CDC UI Dr.drg. Sandra Fikawati, MPH , menerangkan kepada para peserta terutama mahasiswa penting sekali

membekali diri mereka sebelum terjun di dunia kerja.

Rektor Universitas Esa Unggul Dr.Ir. Arief Kusuma, M.B.A memberikan sambutan dalam acara tersebut. Dalam sambutannya, Arief mengatakan Tracer Study sangat penting dilakukan guna mengetahui kualitas dari lulusan sebuah Perguruan Tinggi. Selain itu, hasil yang didapatkan dalam tracer study ini dapat dijadikan acuan dalam proses akademik guna meningkatkan proses pembelajaran.

“Universitas Esa Unggul secara konsisten menggelar seminar dan sosialisasi Tracer Study untuk mengetahui kondisi alumni setelah



lulus, bagaimana perkembangannya dan apakah yang mesti kita, sebagai pendidik yakni Perguruan Tinggi berbenah agar materi pembelajaran yang kita berikan berkorelasi dengan dunia kerja,” terang Arief di Universitas Esa Unggul, Jakarta Barat.

Sementara dalam hal konseling. Arief menyoroti terkait peningkatan prestasi atau nilai yang didapatkan oleh para mahasiswa Esa Unggul khususnya

mahasiswa yang memiliki masalah terkait akademik, keuangan maupun perilaku setelah melakukan konseling. Menurutnya, data konseling ini perlu dijadikan acuan, apakah pendekatan melalui Psikologi dapat efektif untuk mengatasi masalah yang dihadapi oleh para mahasiswa.

Acara ini juga dihadiri oleh jajaran Wakil Rektor, Dekan, Kepala Program Studi, dan Kepala Pusat Studi.



DAPATKAN BIAYA TERBAIK DI GELOMBANG 2

Januari - Maret 2020

Kampus Kebon Jeruk - Jakarta
081284535251 / 081381867308

Kampus Citra Raya - Tangerang
081398691115 / 081398691117

International Campus - Serpong
0811 8783 806 / 0813 2000 3807

Kampus Harapan Indah - Bekasi
081390075151 / 081390075454

DAFTAR SEKARANG



www.esaunggul.ac.id



@universitas.esaunggul



UnivEsaUnggul



univ_esaunggul



EsaUnggulUniversity

Fikom Millennials Fest 2019: Perkenalkan ASEAN Kepada Generasi Milenial



Mahasiswa Public relations yang tergabung dalam mata kuliah Special Event Fakultas Ilmu Komunikasi sukses menyelenggarakan acara Fikom Millennials Fest 2019 pada hari Kamis (12/12) yang bertempat di Kemala Ballroom, Universitas Esa Unggul. Pelaksanaan acara FMF 2019 selain sebagai bagian dari tugas akhir semester, juga sebagai langkah untuk memperkenalkan ASEAN kepada generasi milenial. Dengan mengusung tema “Rising the Millennials Engagement Toward ASEAN Community in Intercultural

and Youth Field“, acara FMF 2019 dibuka oleh Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Dr. Halomoan Harahap, M.Si, dan diresmikan oleh Wakil Rektor Bidang Pembelajaran Dr. Purwanto SK, SP., M.Si. Pada kesempatan tersebut, Wakil Rektor Bidang Pembelajaran Dr. Purwanto SK, SP., M.Si mengharapkan kegiatan ini mampu mendorong mahasiswa untuk berpikir secara global dan siap bersaing baik di lingkungan nasional, regional maupun internasional. “Melalui kegiatan seperti ini, semoga dapat mendorong mahasiswa Esa Unggul

untuk lebih berpikir global dan menjadi young people atau millenials yang bisa partisipatif terhadap komunitas ASEAN melalui berbagai platform (pendidikan, organisasi, dan sebagainya)” ujarnya . Acara ini dikemas dalam bentuk talk show dengan materi yang disampaikan oleh ASEAN Youth Change Maker Randa Sandhita , Head of International Relation A.Y.O Agatha Lydia, The Philippines – Indonesian Youth Theodore Noverandi, dan Indonesian Youth ASEAN Ambassador 2017 Jianly Imanuel, dengan moderator Irsyad Al Ghifari, Outstanding Youth for the World 2019. Selain dihadiri oleh mahasiwa/ mahasiswi Universitas Esa Unggul, perwakilan dari beberapa siswa-siswi

SMA dan SMK di wilayah Jakarta Barat dan beberapa mahasiswa dari kampus lain seperti ATVI, UNJ, Universitas Gunadarma turut serta dalam acara ini sebagai bagian dari generasi milenial yang diharapkan dapat mengambil manfaat dari materi yang disampaikan oleh pembicara FMF 2019, sehingga mampu berkarya dan berkompetitif dalam skala ASEAN.

Acara ini ditutup dengan fashion runway yang juga menjadi salah satu rangkaian dalam acara FMF 2019. Koleksi baju yang ditampilkan merupakan hasil karya mahasiswi Institut Kesenian Jakarta, Firyal Afifah dan Adien Artati Mahajani. Karya keduanya diperagakan oleh sepuluh model yang merupakan mahasiswi Universitas Esa Unggul.



DP Berbaur 2019: “Kreativitas Tanpa Batas”



Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Desain Produk Universitas Esa Unggul menggelar acara “DP Berbaur 2019 (Kreativitas Tanpa Batas)”, Sabtu (14/12). Acara yang bertempat di Kantor Indonesia Mengajar, Senayan, Jakarta ini diikuti oleh sejumlah anak-anak usia dini hingga sekolah Dasar. Ketua HMJ Desain Produk, Aulia

Nisrina Salsabilla mengatakan sejumlah kegiatan dalam acara DP berbaur ini diantaranya bermain bersama, workshop menghias produk (gypsum), senam, pembagian hadiah dan bingkisan. Dirinya pun melanjutkan inti dari kegiatan ini sendiri ingin memperkenalkan karya seni kepada anak-anak dari usia dini, sehingga mereka yang bercita-cita menjadi



seniman nanti dapat memiliki gambaran, serta pengalaman sedini mungkin. “Jadi kami ingin memperkenalkan kepada adik-adik bagaimana membuat karya seni serta mengapresiasinya, tahapan-tahapan membuat karya seni pun kami ajarkan kepada adik-adik selain itu mereka pun diajak untuk bermain bersama,” ujar Aulia. Aulia bersama teman-teman mahasiswanya berharap acara ini mampu meningkatkan kepercayaan diri anak-

anak dalam membuat sebuah karya seni, serta mampu menginspirasi anak-anak untuk membuat karya seni yang berkualitas di masa yang akan datang. “Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan dp berbaur ini, harapannya semoga adik-adik bisa lebih mengenal tentang seni, dapat mengasah dan menuangkan ide-ide kreativitas mereka, agar bisa menghasilkan karya-karya yg luar biasa,” tutupnya.

Meriahkan Pameran Pendidikan MGBK Balai Kartini 2020, Stan UEU Diserbu Siswa SMA





Pameran Pendidikan Musyawarah Guru Bimbingan Konseling (MGBK) 2020 kembali digelar di Balai Kartini, 14-16 Januari 2020. Pada event tahunan ini, Universitas Esa Unggul kembali memeriahkan acara MGBK dengan membuka stan informasi dan layanan pendidikan. Antusiasme pengunjung terlihat di Stan Esa Unggul, pengunjung yang mayoritas merupakan siswa SMA di wilayah Jabodetabek, terlihat memadati stan Esa Unggul untuk sekedar bertanya dan mengetahui seputar perkuliahan di Universitas Esa Unggul. Seperti yang dilakukan oleh Siswi dari SMA 70 Jakarta yang bergelombang datang untuk bertanya

kepada petugas stan Esa Unggul. Salah satu siswi tersebut mengaku, dirinya tertarik untuk melanjutkan pendidikan di Universitas Esa Unggul. “Universitas Esa Unggul itu kan salah satu kampus terbaik di Indonesia, kan bisa dilihat dari jurusan-jurusan yang disediakan serta sejumlah program menarik seperti program internasionalnya,” ungkap siswa tersebut. Siswi ini pun mengajak teman-temannya yang belum datang ke Pameran MGBK untuk mengunjungi stan Esa Unggul, karena terdapat sejumlah program dan penawaran menarik yang disediakan oleh Universitas Esa Unggul.

Groundbreaking Kampus Esa Unggul Citra Raya Kabupaten Tangerang





Sebagai langkah pengembangan dan peningkatan pembelajaran, Universitas Esa Unggul menggelar Groundbreaking pembangunan kampus Citra Raya, Tangerang. Acara yang digelar pada Rabu 8 Januari 2020 ini dihadiri oleh Rektor Universitas Esa Unggul, Dr. Ir. Arief Kusuma Among Praja, MBA., IPU., Direktur Kampus Citra Raya Tangerang, Dr. Drs. Dihin Septyanto, ME, CIRR, Perwakilan Direktur Utama PT. Ciputra Residence, Mary Octo Sihombing, Perwakilan Kontraktor (Direktur PT. Sekawan Triasa), Ir. Andrianus Anggaputra dan Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul.

Rektor Universitas Esa Unggul, Dr. Ir. Arief Kusuma, Among Praja, MBA, IPU., mengatakan dengan pembangunan kampus Citra Raya ini, Universitas Esa Unggul berkomitmen mewujudkan Kampus dengan kualitas akademik dan pelayanan pendidikan terbaik di Indonesia. “Groundbreaking pembangunan Kampus Citra Raya ini menunjukkan komitmen Universitas Esa Unggul dalam mewujudkan kampus dengan kualitas akademik dan pelayanan pendidikan terbaik di Indonesia sesuai dengan visi dan misi kampus untuk menjadi World Class University yang tercermin dari



fasilitas yang disediakan di gedung baru UEU – Kampus Citra Raya Tangerang,” ujar Rektor Universitas Esa Unggul, Dr. Ir. Arief Kusuma, Among Praja, MBA, IPU., saat menyampaikan sambutannya. Kampus Esa Unggul Citra Raya ini memiliki Konsep Energik dan Dinamis, diambilnya konsep Energik dan dinamis dimaksudkan agar bangunan dapat bersinergi dengan kawasan sekitarnya dan tentunya konsep Dinamis yang diberikan pada pembangunan kampus ini diharapkan dapat membentuk sebuah desain yang akan selalu mengikuti perkembangan kota itu sendiri. Memiliki luas

bangunan sebesar 24.013 m², pembangunan kampus Citra Raya akan dilaksanakan dalam dua tahap pengerjaan. Pada tahap 1 Pembangunan, Kampus Citra Raya memiliki luas 11.714 m² dengan luas Fasilitas umum 400 m². Sementara itu, tahap dua pengerjaan akan diselesaikan pembangunan gedung kampus seluas 11.899 m². Bentuk kampus Esa Unggul Citra Raya akan menggunakan elemen moderen yang didasarkan pada pola perilaku pengguna Bangunan agar memaksimalkan dan mengoptimalkan fungsi sebuah bangunan. Dan tentu saja dengan pengoptimalan sebuah bangunan



akan memberikan efek positif terhadap keberlangsungan lingkungan sekitar. Berdiri di atas tanah 15.560 m, nantinya gedung baru ini akan memiliki 2 tower utama berlantai 10 ditambah dengan Main hall yang memiliki 5 lantai. Kampus Esa Unggul Citra Raya Tangerang juga dilengkapi sejumlah fasilitas seperti Lapangan Olahraga, masjid, Area parkir dan fasilitas penunjang perkuliahan lainnya. Kampus Esa Unggul Citra Raya ini memiliki daya tampung 5000 mahasiswa. Universitas Esa Unggul didirikan tahun 1993 di bawah naungan Yayasan Pendidikan

Kemala Bangsa. Dalam usianya yang ke-26 saat ini, Universitas Esa Unggul telah memiliki 10 Fakultas dengan 26 program studi Strata 1, 2 program studi D-3, 2 program profesi (NERS dan Fisioterapi) dan 7 program Magister (Strata 2) yang kesemuanya telah terakreditasi oleh BAN-PT. Universitas Esa Unggul juga memiliki program internasional yang menyelenggarakan joint degree bekerjasama dengan universitas partner dari China, Taiwan maupun Korea.

Universitas Esa Unggul Masuk Peringkat UI GreenMetric 2019



Ini merupakan awal yang baik untuk Universitas Esa Unggul untuk terus bebenah terkait konsensus International bahwa kampus harus ramah lingkungan dan green friendly bagi penggunaannya.

UI GreenMetric merupakan sistem pemeringkatan perguruan tinggi pertama di dunia yang basis penilaian utamanya adalah komitmen perguruan-perguruan tinggi dalam pengelolaan lingkungan hidup kampus.

Indikator yang dipergunakan adalah statistik kehijauan kampus (15%), pengelolaan sampah (18%), energi dan perubahan iklim (21%), penggunaan air (10%), transportasi (18%), dan pendidikan (18%).

(sumber : www.ui.ac.id/berita/ui-greenmetric-umumkan-peringkat-kampus-kampus-hijau-dunia.html)

Universitas Esa Unggul sebagai salah satu

perguruan tinggi yang mempunyai komitmen dalam pengelolaan lingkungan hidup di kampus, tahun ini baru saja mengikuti UI Greenmetric.

Dengan semangat “go green” seluruh civitas akademika akan lebih peduli terhadap lingkungan dan setiap orang akan menjadi agen perubahan menuju kampus sehat dan berwawasan lingkungan.

Semoga di tahun yang akan datang akan meningkat lagi langkah-langkah dalam menciptakan kampus hijau. Dengan keikutsertaan Universitas Esa Unggul di UI GreenMetric dapat memberikan sejumlah Inovasi dan Informasi, terkait Green Campus. Mudah-mudahan Universitas Esa Unggul mampu mewujudkan sebagai Green Campus yang tentunya berkontribusi kepada pelestarian lingkungan.

42	Universitas Maritim Raja Ali Haji		3925	975	1325	525	300	250	550
43	Universitas Esa Unggul		3800	600	650	525	425	775	825
44	Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang		3750	800	925	0	200	600	1225
45	University of 17 Agustus 1945 Surabaya		3725	375	1125	900	450	500	375
46	Universitas Nasional		3700	725	825	600	50	300	1200

Enam Skill yang Harus Dimiliki Oleh Sarjana Kesehatan Masyarakat di Era Industri 4.0



Profesi Kesehatan Masyarakat adalah salah satu profesi yang paling menjanjikan di era industri 4.0. Namun tantangan profesi ini juga banyak dihadapi oleh para lulusan Kesehatan Masyarakat. Untuk membahas hal tersebut, Wakil Dekan Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul, Dr. CSP Wekadigunawan, MPH, Ph.D, membahasnya dalam Workshop dan Seminar bertajuk “Apa Strategi Profesi Kesehatan Masyarakat dalam menghadapi Revolusi Industri 4.0?” yang digelar STIKes HangTuah Pekanbaru Jakarta 17 – 18 Januari 2020. Dalam materinya, Weka mengingatkan tentang perlunya Calon SKM (Sarjana Kesehatan Masyarakat) mempersiapkan diri dengan berbagai keterampilan salah satunya dengan meningkatkan Softskill. “Setidaknya ada enam keterampilan yang harus dimiliki oleh Sarjana Kesehatan Masyarakat yakni computational thinking (berpikir cepat & memutuskan secara cepat), kreatif, tidak mudah menyerah, flexibility attitude (mudah menerima pikiran dan inovasi baru), inclusivity (berperilaku inklusif tidak ingin menonjol sendirian tetapi sebagai pahlawan bersama) dan tak lelah membagi Visi Bersama,” ucapnya. Weka pun melanjutkan Industri Kesehatan nantinya akan terus berkembang dengan

teknologi digitalisasi dan otomatisasi, untuk itu penting bagi para lulusan Kesehatan Masyarakat untuk terus meng-upgrade diri mereka agar meleak akan teknologi yang cepat berubah. “Teknologi digitalisasi dan otomatisasi akan masuk ke Industri Kesehatan di Indonesia, sejumlah Program pemerintah yang mencanangkan peningkatan akses kesehatan, misalnya pelayanan kesehatan jarak jauh dengan memanfaatkan teknologi komunikasi (telemedicine), atau e-kesehatan akan segera diterapkan di seluruh daerah,” tuturnya. Dirinya berharap para lulusan Sarjana Kesehatan Masyarakat mampu adaptif terhadap perkembangan dengan meningkatkan skill mereka baik lewat akademik, organisasi, komunitas dan lingkungan masyarakat. “Mudah-mudahan para lulusan Kesehatan Masyarakat mampu beradaptasi dengan dunia kesehatan yang saat ini telah terpengaruh oleh era Industri 4.0 yang mengedepankan otomatisasi dan digitalisasi,” ucapnya. Sementara itu, Ketua Stikes Pak Ahmad Hanafi juga menyampaikan keinginan beliau untuk dapat bekerjasama dengan UEU demikian pula Achmad Satria Kaprodi Kesehatan Masyarakatnya menyampaikan pentingnya bekerja sama dalam Tridharma Perguruan Tinggi.

Mahasiswa Broadcasting Esa Unggul, Jovin Christopher Juara 1 Putra Duta Museum DKI Jakarta



Mahasiswa Universitas Esa Unggul kembali mendapatkan prestasi yang membanggakan. Kali ini, Jovin Christopher, Mahasiswa Broadcasting UEU berhasil terpilih menjadi Juara 1 Putra dalam ajang Duta Museum DKI Jakarta. Ajang yang digelar 30 November – 17 Desember 2019 diikuti oleh sejumlah anak muda milenial yang tertarik dengan perkembangan museum khususnya di daerah DKI Jakarta. Jovin menceritakan perjalanan dirinya hingga sampai meraih Juara 1 di ajang tersebut, diawal perjalanannya Jovin harus mengikuti audisi yang dilakukan dengan dua kali penyaringan kontestan. Audisi di hari pertama di buat dalam FGD (Forum Group

Discussion) dan audisi di hari kedua dirinya mengikuti interview yang dilakukan oleh Juri Duta Museum DKI Jakarta terkait 7 bidang. “Setelah audisi tersebut, diumumkan 10 pasang finalis. Dan selanjutnya pembekalan, latihan koreografi, QNA, dan karantina di Graha Wisata TMII selama tiga minggu mulai pembekalan hingga karantina. Kemudian grand final digelar di Museum Bank Mandiri,” ucapnya. Mahasiswa yang mengidolakan BJ Habibi ini menuturkan dalam ajang tersebut sejumlah kriteria penilaian pun dilakukan oleh para juri, yang didasarkan pada 3B Brain, Beauty, Behavior. Sementara itu,





sewaktu Grandfinal, Jovin meneruskan terdapat 7 bidang yang dinilai yaitu sejarah dan permuseuman, tata busana dan penampilan, bahasa asing, juri kehormatan, pemerintahan dan budaya jakarta, psikologi dan strategic and marketing.

Selama mengikuti Pemilihan Duta Museum DKI, Jovin mengatakan banyak mendapatkan pengalaman dan ilmu baru dari serangkaian acara yang iikutinya dan dari para kontestan. “Dalam pembekalan itu banyak banget materi tentang tata busana, psikologi etika dan etiket, marketing dan strategi, sertifikasi public speaking, bahasa asing, sejarah dan pemerintahan dan permuseuman, dan lain-lain, selain itu banyak pengalaman yang saya dapat ketika sharing bareng teman-teman selama audisi,” katanya.

Pria yang hobi Fotografi dan Desain ini pun menambahkan setelah dirinya mendapatkan juara di Pemilihan Duta Museum, Jovin akan

melakukan penugasan dari Duta Museum, dalam hal ini penugasan perjalanan baik ke daerah Jakarta, wilayah Regional dan Mancanegara.

“Dalam waktu dekat saya juga akan melakukan perjalanan ke kuala lumpur untuk mengunjungi museum museum disana. Jadi selama seleksi, saya berusaha semaksimal mungkin untuk selalu unggul dalam setiap penilaian,” terangnya.

Jovin berharap prestasi yang didapatkan oleh dirinya mampu memberikan semangat serta inspirasi kepada mahasiswa UEU untuk mampu meraih prestasi dan berkarya di sejumlah ajang nasional maupun internasional. “Jangan pernah takut untuk mencoba. Lawan terbesar kita bukan orang lain, melainkan diri sendiri. Percaya diri merupakan modal utama. Saat kalian punya mimpi, just do it and make it happen with pray and always konsisten”, tutupnya.

The Swans Juara Lagi!!!



Kabar membanggakan kembali datang dari tim basket Universitas Esa Unggul (The Swans). kali ini, The Swans berhasil meraih juara 1 Putra dan Juara 2 Putri di ajang College Basketball Tournament 2019. Ajang ini sendiri dilaksanakan dari tanggal 2 hingga 17 Desember 2019 di GOR Bulungan, Jakarta Selatan.

Fahmi, Manager Tim The Swans Putra mengatakan di Final The Swans Putra berhasil menundukkan Universitas Indonesia dengan skor 57-43. Meskipun dibabak penyisihan, lanjut Fachmi UEU terlebih dahulu kalah dari UI.

“Mental Tim The Swans memang Juara, terbukti meskipun di penyisihan kita harus mengakui UI, namun di final kami dapat

balas dendam dengan selisih 14 poin.” ucapnya.

Keberhasilan The Swans dalam meraih prestasi, Fahmi melanjutkan tidak terlepas dari latihan konsisten dan komitmen dalam meraih prestasi sebaik-baiknya. Selain itu, kekompakan tim pun menjadi kunci utama agar para pemain The Swans memiliki Chemistry dalam berlaga di sejumlah ajang. Dirinya pun berharap The Swans mampu kembali meraih prestasi di sejumlah ajang baik nasional maupun Internasional. “Intinya kedepan kami akan fokus untuk meraih prestasi di sejumlah ajang dengan meningkatkan kemampuan semaksimal mungkin,” tutupnya.

UKM Basket Universitas Esa Unggul Sukses Juara di UIN Cup



Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Basket Universitas Esa Unggul berhasil mendapatkan juara 1 di ajang UIN Cup yang digelar di Universitas Islam Negeri (UIN), Ciputat, 17 -20 desember 2019. Manager UKM Basket Universitas Esa Unggul, Fahmi mengatakan keberhasilan yang didapatkan oleh Tim UKM Basket tidak didapatkan dengan mudah. Perlu kerja keras dan konsistensi dalam berlatih. Apalagi para pengurus Tim Basket UEU merupakan mahasiswa Aktif yang memiliki jam kuliah yang masih sangat banyak. “Tentunya prestasi ini kami dapatkan karena latihan konsisten dan kerja keras, memang tidak mudah membagi waktu antara kuliah dan latihan, namun dengan tekad yang kuat akhirnya kami mampu mengatasi hal tersebut,” ucapnya. Fahmi berharap prestasi yang didapatkan

olehnya ini mampu menjadi cambuk penyemangat bagi tim UKM Basket Esa Unggul untuk kembali berprestasi di ajang-ajang selanjutnya. “Mudah-mudahan ini menjadi momentum yang tepat bagi kami untuk kemabli meraih prestasi di kejuaraan skala nasional maupun Internasional,” tutupnya.

Berikut Skuad UKM Basket Universitas Esa Unggul:

- Faroz Firmandito (fisioterapi)
- M rizky aridaffa (manajemen bisnis)
- Jason prawira (manajemen bisnis)
- Fernaldy graziano (manajemen bisnis)
- Fernando napitupulu (hukum)
- Giovani (hukum)
- Zidant (kesehatan masyarakat)
- M diksy alfansa (fisioterapi)
- Rizky patul (public relation)

Lewat Pencak silat Gini Sofiyanti raih Medali Emas di Event Nasional



Kabar membanggakan kembali datang dari tim basket Universitas Esa Unggul (The Swans). kali ini, The Swans berhasil meraih juara 1 Putra dan Juara 2 Putri di ajang College Basketball Tournament 2019. Ajang ini sendiri dilaksanakan dari tanggal 2 hingga 17 Desember 2019 di GOR Bulungan, Jakarta Selatan.

Fahmi, Manager Tim The Swans Putra mengatakan di Final The Swans Putra berhasil menundukkan Universitas Indonesia dengan skor 57-43. Meskipun dibabak penyisihan, lanjut Fachmi UEU terlebih dahulu kalah dari UI. “Mental Tim The Swans memang Juara, terbukti meskipun di penyisihan kita harus mengakui UI, namun di final kami dapat

balas dendam dengan selisih 14 poin.” ucapnya.

Keberhasilan The Swans dalam meraih prestasi, Fahmi melanjutkan tidak terlepas dari latihan konsisten dan komitmen dalam meraih prestasi sebaik-baiknya. Selain itu, kekompakan tim pun menjadi kunci utama agar para pemain The Swans memiliki Chemistry dalam berlaga di sejumlah ajang. Dirinya pun berharap The Swans mampu kembali meraih prestasi di sejumlah ajang baik nasional maupun Internasional. “Intinya kedepan kami akan fokus untuk meraih prestasi di sejumlah ajang dengan meningkatkan kemampuan semaksimal mungkin,” tutupnya.

Mahasiswa Esa Unggul Raih Prestasi di Kejuaraan AKAIIDO International Traning Camp & Championship 2019



Atlet Karate Universitas Esa Unggul meraih medali Emas di Kejuaraan Tingkat Internasional Open. Medali Emas diraih oleh M. Naufal Raihan Mahasiswa Fakultas Fisioterapi 2019. Pada Kejuaraan AKAIIDO International Traning Camp dan Championship meraih Juara 1 Kumite Individual -67 Kg Male Senior, yang diselenggarakan pada tanggal 20-22 Desember 2019 di Puri Mega Hotel, Jakarta Pusat yang diikuti oleh 10 Negara yaitu Nepal, India, Srilanka, Malaysia, Singapura, Filipina, Brunei, Laos, Timor Leste dan Indonesia

Lewat Soft Tennis, Angel dan Ana Raih Medali di Korea Cup International Soft Tennis Tournament 2019



Dua Mahasiswi Esa Unggul Angelica Irena Lontoh, (Psikologi) 2018 dan Anadeleyda Kawengian, (Humas) 2019, meraih sejumlah penghargaan bergengsi di dua ajang Soft Tennis Internasional yakni Korea Cup International Soft Tennis Tournament 2019.

Dalam dua ajang tersebut kedua mahasiswi cantik ini mendapatkan medali di nomer berbeda di antaranya Emas Beregu Putri Consolation (diraih oleh Angel dan Ana di Korea Cup International Soft Tennis Tournament 2019).

Angelica Irena Lontoh menerangkan prestasi yang didapatkan oleh dirinya dan Ana tidak diraih dengan mudah. Latihan yang konsisten serta kerja keras merupakan modal utama yang harus dimiliki oleh seseorang jika ingin meraih prestasi setinggi-tingginya.

“Prestasi ini tidak didapatkan semudah membalikan kedua tangan, harus ada komitmen dalam diri untuk menjadi yang

terbaik, jika ada hambatan dalam mencapai prestasi jangan hanya mengeluh akan tetapi jadikan semua itu sebagai sebuah tantangan,” ucapnya. Angel pun menambahkan dukungan serta support dari orang-orang terdekat merupakan tambahan energi bagi dirinya dan Ana untuk berjuang di semua ajang Soft Tennis demi meraih prestasi yang terbaik.

“Support System merupakan tambahan energi bagi saya dan Ana dalam berjuang, apalagi jadwal latihan yang terkadang harus disesuaikan dengan jadwal kuliah membuat banyak pelajaran yang tertinggal, namun karena ada dukungan dari teman-teman kampus yang membantu saya dan juga Ana untuk mengejar ketertinggalan, mereka pun tidak pelit ilmu,” ucapnya. Dirinya pun berharap dari hasil yang didapatkan olehnya ini, kedepannya mampu memberikan prestasi yang membanggakan di sejumlah ajang baik nasional dan Internasional. ” Mudah-mudahan prestasi yang saya dapatkan menjadi momentum untuk kembali berprestasi di sejumlah ajang baik skala nasional maupun internasional,” tutupnya.

MAHASISWA ESA UNGGUL RAIH PRESTASI DI KEJUARAN NASIONAL ITENAS CUP 2 TAHUN 2019



Alvian Miziki Junifar (20170201066) adalah Salah satu mahasiswa berprestasi di bidang olah raga Karate.Kali ini ALVIN yang merupakan mahasiswa Fakultas Teknik Jurusan Teknik Industri prestasi Juara 1 Kumite -67 KG Senior Putra di Kejuaraan Nasional ITENAS CUP 2 Tahun 2019 yang diselenggrakan di Bandung Pada tanggal 30 November sampai 1 Desember 2019.



Universitas
Esa Unggul